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« Si vous m’aimez, vous garderez mes commandements. 

Moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre Défenseur qui 

sera pour toujours avec vous : l’Esprit de vérité, ..., vous, vous le 

connaissez, car il demeure auprès de vous, et il sera en vous. » 

R. L’Esprit Saint qui nous est donné 

Fait de nous tous des fils de Dieu 

Appelés à la liberté, 

Glorifions Dieu par notre vie ! 
 

1. Nés de l’amour de notre Dieu, 

Fils de lumière, sel de la terre, 

Ferments d’amour au cœur du monde 

Par la puissance de l’Esprit. 
 

2. À son image, il nous a faits 

Pour nous aimer comme il nous aime, 

Sa ressemblance reste gravée 

Au fond des cœurs de ceux qui 

l’aiment. 

Le Commandement de Jésus : 

« Je vous donne un 

commandement nouveau : 

c’est de vous aimer les uns les 

autres. Comme je vous ai 

aimés, vous aussi, aimez-vous 

les uns les autres. » 

Jean 13,34 

 

Jésus nous enseigne que 

l’Esprit Saint est un don qu’Il 

nous envoie du ciel. Il est 

vraiment important d’avoir sur 

nous l’Esprit Saint.  

Que fera l’Esprit Saint ? L’Esprit 

Saint que Jésus nous donnera 

nous guidera vers la vérité 

entière. 

 Qu’est-ce que cela signifie?  

L’Esprit Saint vient sur nous et 

en nous. Il nous guide. Il nous 

rappelle tout ce que Jésus nous 

a enseigné. Il nous guide droit 

sur la route, dans les situations 

que nous ne pouvons peut-être 

pas imaginer aujourd’hui. 

L’Esprit Saint nous guide  dans 

le combat contre les maux. 

 

    Aujourd'hui, Jésus parle encore de l’Esprit Saint, il l’appelle 

l'Esprit de vérité. C'est l'Esprit qui me révèle la vérité sur ce que je 

suis - un enfant bien-aimé de Dieu. Il y a en moi une étincelle du 

divin ! En réfléchissant à cela, je demeure en silence calmement, 

en présence de Dieu. 

    Comment cette vérité résonne-t-elle en moi ? Puisqu'en chacun, 

se trouve la même étincelle du divin, cela affecte-t-il mes relations 

? Comment cela agit-il dans ma relation avec Dieu, avec mes 

frères et sœurs ?    J’en parle à Jésus. 

 


